
                      

                                                          

aus der 8. Sitzung der Gemeindevertretung am Freitag, den 17.12.2021

Beschluss 8. Sitzung 1 von 1

Beschluss

Sitzungsteil öffentlich

Anfragen der Fraktionen
4.3. Anfrage der WGS-Fraktion - Pferdehaltung in der Gemeinde Glashüt-

ten
hier: Beantwortung des Gemeindevorstandes

210/GV/XIX

Beschluss:
Ist der Gemeinde Glashütten bekannt, wie viele Pferde dauerhaft in der Gemeinde Glashütten le-
ben und/oder hier untergestellt sind?

Antwort des Gemeindevorstandes:

Die Anzahl der Pferde ist nicht bekannt. Eine Erhebung ist nur mit erheblichem Aufwand möglich.




